



高瀬小学校学校報

# たかせ

心ゆたかに たくましく かしこく 成長する 「たかせの子」

令和6年 4月5日

No. 1

保護者・地域の声を学校へ

TEL. 0183-67-2323

## 高瀬小9年目 いよいよスタート！

例年とは比べものにならないくらい雪の少ない冬も終わり、さわやかな春の訪れとともに、令和6年度、9年目の高瀬小学校が本日スタートしました。

一つずつ進級した2年生から6年生の40人の子どもたちは、元気に令和6年度の第一歩を踏み出しました。新任式での校歌を元気いっぱいに歌っている姿からは、新しい学年に対する希望とわくわくした気持ちが伝わってきました。

今日行った始業式では、今年度は『かかわり合い』がキーワードということ子どもたちにお話ししました。相手の思いをしっかり受け止め、自分の思いをきちんと伝えることの大切さを様々な場面で意識していきたいと思っています。また、上手に関わり合うための3つのポイントとして①周りの人を幸せにする ②自分の目標に向かって頑張る ③明るい笑顔で元気にあいさつ プラスワン ということを話しました。話を真剣に聞く表情を見て、子どもたちの素敵な笑顔、頑張る姿がこれからたくさん見られると確信をもつことができました。

今回の人事異動により校長佐藤 と武石 先生が転入いたしました。

これから1年間、高瀬小学校にたくさんの笑顔が輝くよう、教職員17名、心と力を合わせて教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

### 令和6年度 高瀬小学校の職員 \*印は転入した先生方です

No.	担任等	氏名
1	校長	*佐藤
2	教頭	佐々木
3	事務職員	城
4	養護教諭	栗田
5	教務主任	佐々木
6	1年担任	御船
7	2・3年担任	小野
8	4・5年担任	利
9	6年担任	金子
10	複式支援教諭 (2年主担任)	高橋
11	複式支援員 (4年主担任)	鈴木
12	わかば担任	*武石
13	学校生活支援員	三浦
14	校務・運転	武田
15	運転・校務	薄井
16	運転・校務	藤原
17	運転	薄井



### 令和6年度 高瀬小学校の児童数 (2・3年、4・5年は複式学級)

学年	男	女	合計
1年	5	4	9
2年	5	2	7
3年	7	2	9
4年	4	2	6
5年	4	5	9
6年	2	6	8
わかば	1	0	1
合計	28	21	49

新任式では、6年生の稲富 さんが児童代表として歓迎の言葉を述べてくれました。転入者の私、武石先生にしっかりと目を向け、堂々と話をしてくれました。大変うれしい言葉をいただきましたので、紹介いたします。

## ◇歓迎の言葉◇

佐藤 校長先生、武石 先生、高瀬小学校へようこそおいでくださいました。私たちは、先生方と出会うこの日を心待ちにしていました。これから一緒に学校生活を送ることが、とても楽しみです。



佐藤 校長先生。校長先生は、前向きに物事を考えることが得意だそうですね。私は前向きに物事を考えようとはしていますが、なかなか上手にできないこともあるので、校長先生とお話をたくさんして、前向きに物事を考えられるようになるコツを教わることができたらうれしいなと思っています。校長先生の「前向きパワー」で高瀬っ子をさらに元気に明るくしてください。よろしくお願いいたします。

武石 先生。先生は、スポーツをしたり、観戦したりすることが趣味だとお聞きしました。さらに先生はバスケットボールが得意だそうですね。私は体育の授業でバスケットボールをやったことはありますが、ドリブルが少し苦手です。もし機会があれば、一緒にバスケットボールをやって、ドリブルのコツを教われたらうれしいなと考えております。

先生方がいらっしやったこの高瀬小には、たくさんの魅力があります。その中でも私が伝えたい二つの魅力を紹介します。

一つ目の魅力は、校舎の周りにある豊かな自然です。自然が多く、四季の変化を存分に感じることができます。校舎から見える景色のおかげで、毎日気持ちよく生活することができます。運がいいと、カモシカやキツネ、野ウサギなどの野生動物、さらには、普段なかなか見られない珍しい昆虫と出会うこともできますよ。先生方も、時間があるときは探してみてくださいね。

二つ目の魅力は私たち「高瀬っ子」です。私たち高瀬っ子は学年関係なく、とにかく仲がいいです。朝、全校で体を動かすシャキッとタイム、休み時間、縦割り清掃など、いつでも全校のみんなで協力して活動しています。今は高瀬っ子のみんなで、いつでも明るいあいさつをしよう意識してがんばっているところです。ろう下ですれ違ったときのあいさつに期待してください。

このように高瀬小学校には、たくさんの魅力があります。先生方に高瀬小学校の魅力が伝わるような生活をしていきたいです。

一日一日を先生方と一緒に楽しく生活していきたいと思います。これからよろしくお願いいたします。

児童代表 6年 稲富

武石 先生（稲川小学校から）

昨年度まで稲川小学校に勤務していました。高瀬小学校（羽後町）に勤務するのは、初めてです。

スポーツを観ることやすることが大好きです。子どもたちに負けないように元気で頑張りたいと思います。

ご支援ご協力よろしくお願いいたします。湯沢市山田（山田小学校の近く）から通勤しています。



佐藤 （国立岩手山青少年交流の家から）

以前、高瀬中学校に勤務しており、21年ぶりにここ高瀬に戻ってくることができました。

今日の式で子どもたちの校歌を聞いてジーンとしました。中学校の校舎が小学校になり、今、その校舎に元気で笑顔あふれる子どもたちの声が響いていてとてもうれしく思います。

校長として至らないことも多いと思いますが、精一杯がんばります。ご指導、ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

